



„Kreativtag“ für Schulprojekt in Äthiopien | NMS Faistenau

Projektbeschreibung/Aktivitäten: Das ganze Jahr über wird gearbeitet, damit am Abend des 7. Mai 2015 Beiträge aus den verschiedenen Fachbereichen bei der Benefizveranstaltung "Kreativtag" präsentiert werden können:

- Deutsch, Englisch: Texte, Sketches, Gedichte,...
- Musik: Bandnummern, Rhythmische Sprechstücke,..
- Sport: Tänze, Schauturnen
- Textiles/Technisches Werken: Ausstellungsstücke, Modeschau...
- Bildnerische Erziehung: Bilder, Skulpturen, bearbeitete Fotos...
- Buffet der Eltern der 1B Klasse (Elternbeteiligung)

Alle Spenden (erwartet Summe € 1500,--) werden für ein Schulbauprojekt in Awasa - Äthiopien (Verein Schritte in Äthiopien) unter dem Titel "Schule für Schule" gesammelt. Der "Kreativtag" ist seit mehreren Jahren ein fixer Bestandteil im Jahresablauf der Gemeinde und über deren Grenzen hinaus bekannt.

Beteiligte Klassen / Anzahl SchülerInnen: 8 Klassen, fast alle Schülerinnen und Schüler (136)

Schule | Beteiligte LehrerInnen: Sport-NMS Faistenau, das gesamte Kollegium

Projektzeitraum: Schuljahr 2014/2015

Webseite der Schule/des Projekts: www.nms-faistenau.salzburg.at

Kontakt: HD Helga Ebner 06228/2277-12

E-Mail der Kontaktperson: direktion@nms-faistenau.salzburg.at

Eingereicht für den Projektewettbewerb „**Go fair. Schulen im Engagement für eine faire Welt**“ des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger Landesregierung in Kooperation mit dem Salzburger Landesschulrat anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.

